
皆様方におかれましては、日々ご健勝にてお
過ごしの事とお慶び申し上げます。
日頃からひとかたならぬご支援を賜り、厚く

御礼を申し上げます。
早いもので、今年で頂いております任期の折

り返しを迎えさせて頂きます。
この2年間富山県政にあっては、多様な課題に
直面して参りましたが、特に小泉内閣が進めて
おります『三位一体改革』は、地方行政に大き
な激震をもたらしました。
富山県にあっても2月28日から平成17年2月定
例会が開会致しますが、今日現在(2/4)260億円
の財源不足となっており、石井知事の手腕が問

われています。
私ども県議会議員も従前までの懸案事項に対

する『予算箇所付け』最優先への活動から、財
政再建を最優先にした活動への転換が求めら
れ、正しく地方は大変厳しい時代を迎える事と
なりました。しかしながら私自身皆様方の代弁
者として、厳しい県財政にあっても県民ニーズ
がしっかりと施策に反映されるよう、今年も議
会報告会を実施し、皆様方との意見交換を重ね、
皆様方の声を県政に届ける為に『一意専心』県
政に努めて参る所存ですので、今後とも変わら
ぬご指導ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い
申し上げます。
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1月　後援会青年部新年会

各種団体新年会
2月　関係官庁東京陳情

後援会定時総会
中国東方航空定期便開設
要望団参加(上海)
県議会2月定例会

3月　県議会2月定例会
議会報告会　市内2地区

4月　議会報告会　市内7地区
後援会青年部研修視察(石川県)
自民党県連大会
西地区後援会支部設立総会
早月加積地区後援会支部設立総会

5月　魚津・滑川商工会議所
上海チャーター　参加
北陸新幹線建設促進大会(東京)
中加積地区後援会支部設立総会

6月　県議会6月定例会
参議院議員選挙
滑川市重点要望知事陳情同行
議会報告会　市内2地区

7月　議会報告会　市内2地区
自民党青年議連海外視察(上海)
県議会砂防議連視察
県重点要望　東京陳情

8月　全国都道府県議会野球大会議会　
報告会　市内5地区

9月　県議会9月定例会
議会報告会　市内1地区

10月　富山県知事選挙
富山県私立幼稚園振興大会
後援会ゴルフコンペ

11月　議会報告会　市内8地区
全日本私立幼稚園PTA連合会
全国大会(東京)
常任委員会県外視察(宮城県)

12月 県議会12月定例会
新潟県中越地震現地視察
年末夜警巡回

『自助努力』『互助の精神』
近年の財政難を受け、知事をは
じめ県当局や私自身も常々口す
る言葉です。
しかしこの言葉ほど『有言実
行』が難しいものはありません。
それは我々国民が、従来までの
手厚い行政サービスや豊かにな
り過ぎた社会を、当然の社会と思っているからでしょ
う。
しかしある日突然『自助努力』『互助の精神』の取

り組みを突きつけられた方々がいらっしゃいます。
『新潟県中越地震』で被災された地区の皆さんです。
大自然の摂理の中で起こった天災において、隣県の
皆さんは『自助努力』『互助の精神』で、
皆で力を合わせ、現在の難局に懸命に取組んでおられ
ます。
富山県民は未だ幸せです。だからこそ今後やってく
る困難な時代に向け、今から『自助努力』『互助の精
神』をしっかりと考える必要があるのではないでしょ
うか。

富山県議会議員　神 田　真 邦

平成16年 主な活動

ホームページアドレス　http//www.masakuni.jp

昨年の12月20日・21日の両日、新潟県中越地震の被災地である長
岡市・小千谷市・川口町・山古志村の視察並びに新潟県庁を訪問して
参りました。被害状況は各地で家屋が倒壊しており、特に中山間地
での地盤崩落による被害は、地面が割れ、土砂崩れによる河川・道
路の寸断は周辺家屋をも飲み込み、原形を想像する事すら出来ない
状況でした。私自身、10年前の阪神淡路大震災の際も現地に入り、
都市型地震の被害の大きさに驚愕した事を今でも忘れておりません
が、今回の中越地震のような中山間地における地震の被害は都市型
地震の家屋倒壊に加え、地盤自体が大きくずれる事により土砂崩れ
が各地で発生し、従前の原形をとどめる事なくライフラインを寸断
する、凄まじいものである事を認識させられました。それでも被災
地の住民の方々は早期復興に向け、『地域一丸となって頑張って行く
んだ』と、早くも取り組みを始めておられました。改めて早期の復
興を願うばかりです。

【新潟県中越地震被災地視察】

今度の2月定例会で私ども議員は、任期の折り返し
を迎える為、県議会において、各常任委員会・特別
委員会の配属、自民党議員会においては、部会の配
属替えが行われます。
私自身この2年間は、厚生環境常任委員会・文教公

安部会に所属し、それぞれ活動して参りました。今
回の配属替えに関しては、従来の委員会・部会に留
まる事も考えましたが、県政全般をより広く勉強さ
せて頂く観点から、商工労働・建設企業への配属希
望を致しました。
正式な配属決定は定例会最終日の3月24日ですが、

何れにしても新しい配属委員会・部会で2年間勉強さ
せて頂きます。
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